

# La Gazette Jaune de Grenoble

Edition du 12 au 19 Octobre 2019

A LA UNE: Un exemple de démocratie autogérée en danger



Les kurdes, après avoir aidé la coalition internationale à défendre la Syrie et l'Irak contre l'état islamique, se retrouvent pris au piège dans la province du Rojava, région autonome de Syrie : En effet, l'armée turque est entrée au nord-est de la Syrie profitant du retrait américain dans cette zone.

Cette offensive devrait entraîner la disparition d'un régime politique unique établi par les Kurdes, construit sur les bases d'une utopie libertaire : le communalisme.

Ce « communalisme démocratique » est basé sur l'organisation sociale et sociétale en « communes » (communautés réduites d'individus s'administrant eux-mêmes), l'écologie et l'égalité stricte de genre avec une révolution de la place des femmes dans la vie politique et l'organisation de cette société.

'La Commune du Rojava est au Moyen-Orient le premier projet politique, anti-capitaliste basé sur le confédéralisme démocratique, qui promeut une approche alternative de l'organisation sociale à partir de l'autonomie non étatiste, l'autodétermination, la démocratie directe et la lutte contre le patriarcat. L'autonomie du Rojava est l'utopie d'un monde possible, où l'interculturalité, la relation entre genres différente et juste, et le respect de la Terre mère se construisent de jour en jour. Le Rojava est la preuve que nous ne devons pas nous résigner face aux atrocités de notre époque.'

Cette société égalitaire est vouée à l'extermination par les turcs, les considérant comme des terroristes. Elle se fait persécuter depuis des années dans le Sud de la Turquie.

Mobilisons-nous et forçons nos représentants à réagir pour défendre cet exemple de démocratie !

## AGENDA

Référendum contre la privatisation des Aéroports de Paris- Votez!!!

<https://www.referendum.interieur.gouv.fr/>

4 Novembre: Procès Grenoble à 10h30- Stop à l'injustice climatique

16 Novembre: Acte 53 : Gilets Jaunes 1 an de lutte

AG à Cap Berriat tous les dimanches à 16h + tous les mercredis : AG à Crolles

Retrouvez-nous sur notre page Facebook:

<https://www.facebook.com/La-Gazette-Jaune-de-Grenoble-437256427027373>

Gazette gratuite

# La Gazette Jaune de Grenoble

Edition du 12 au 19 Octobre 2019

## Tout abandonner n'est pas un choix!

La plupart des candidats au départ fuient "la violence, les conflits et le crime à des niveaux que nos sociétés n'imaginent même pas" (DG de l'Unicef Henrietta Fore).

ON NE PEUT PAS PRENDRE TOUTE LA MISÈRE DU MONDE...



Depuis la fin juin 2019 à Grenoble, des dizaines de jeunes majeurs isolés, rejetés de l'aide sociale à l'enfance et se retrouvant sans logement et souvent sans papiers une fois atteint l'âge de 18 ans, se mobilisent pour faire valoir leurs droits à l'hébergement, à l'éducation et des papiers. La plupart d'entre eux sont aujourd'hui lycéens et, dans de telles conditions d'insécurité, sont dans l'incapacité de se concentrer pour suivre leurs cours.

Ces jeunes suivent une formation, ont des amis, envisagent une nouvelle vie à Grenoble...mais avec un système et une administration sans cœur, qui ne manquent pas une occasion de provoquer cette précarité, ces jeunes vont devoir oublier leurs rêves...

Pouvons-nous tolérer que, dans ce qui était autrefois le pays des droits de l'Homme, des adolescents soient à ce point méprisés et livrés à eux même? Un toit est un droit! <https://www.droitaulogement.org/>

## Des pompiers repoussés à coup de canon à eau!

Il n'y a qu'en France que vous verrez ça!



Depuis le mois de juin, le nombre de pompiers en grèves se multiplie et aujourd'hui 92 départements et 7 syndicats sur 9 ont rejoint le mouvement pour demander plus d'argent et plus d'effectifs. Il n'y a actuellement que 40500 pompiers professionnels sur les 248000 que compte la France. Dans notre seul département de l'Isère, il en manque 85!

Les conditions de travail sont tellement dures que les gens ne veulent plus s'engager... Leurs conditions de travail se dégradent, on les sollicite de plus en plus... « On nous demande tout, y compris de remplacer les ambulances » « on nous prend pour des taxis, les gens nous attendent avec leurs valises » sont les paroles de ces pompiers.

Mardi 15 octobre, près de 10000 pompiers (soit 25% des effectifs) rejoints par les personnels hospitaliers, ont manifesté à Paris pour défendre leur profession et demander des primes de feu, une lutte contre la sursollicitation et les violences subies par ces soldats du feu face à l'explosion des demandes de secours et d'assistance et une vraie dégradation du service public.

De vives tensions ont éclaté entre les gendarmes et les pompiers au moment de la sortie de leur représentant revenu bredouille de la réunion avec les membres du gouvernement. Lacrymos, canons à eau et matraquage pour tous!

Retrouvez également le nouveau groupe Facebook des Gilets Jaunes de Grenoble:

<https://www.facebook.com/groups/1151735281699749>